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Воспитатель 

         Детский сад — второй дом для ребенка дошкольника. Здесь всегда 

детей встречают добрые и улыбчивые воспитатели. Каждый работник 

детского сада — артист, художник, мастер на все руки. Но их главный талант 

— любовь к детям. А по-другому и нельзя, поскольку именно любовь и 

терпение — главные помощники в воспитании малышей. 

       Воспитание ребенка – это трудоемкий процесс, а воспитание чужого 

ребенка – это еще и огромная ответственность! Я работаю воспитателем в 

МБДОУ «Детский сад № 30 «Незабудка» г. Рубцовска, просто живу своей 

работой, живу проблемами и достижениями своих воспитанников. Детей 

всегда стараюсь занять, чтобы были всегда при деле:  строили, лепили, 

рисовали.  Учу своих детей общаться друг с другом, быть отзывчивыми и 

чуткими.  Стараюсь провести занятие интересно и необыкновенно, 

стремлюсь вызвать желание рисовать, исследовать, творить... Знаю, что 

нужно предложить малышу, чем его занять, чтобы некогда было 

капризничать, шалить и ссориться, как помочь проявить свои таланты и стать 

в будущем личностью и просто хорошим человеком. Помогаю им и радуюсь 

вместе с ними. Мои воспитанники – это моя семья.  

      Я воспитатель и горжусь этим. Воспитатель – это для меня не просто 

профессия, это призвание. Родители доверяют нам самое ценное, что у них 

есть – своих детей, и мы должны бережно, аккуратно и нежно, как хрупкий 

сосуд, оберегать их, наполнять знаниями и любить их! С самого раннего утра 

к со своими радостями и бедами бегут ко мне воспитанники 



подготовительной группы, доверяют самые-самые сокровенные желания и 

тайны.  

    Меня всегда тянуло к детям, однако в профессию я пришла не сразу. 

Окончив машиностроительный техникум по специальности, техник-

технолог, я устроилась работать на Алтайсельмаш, но что-то говорило мне, 

что это не мое. В 1994 году я прислушалась к зову сердца и пришла работать 

в детский сад № 30 «Незабудка», да так и осталась здесь насовсем. В 2006 

году решила пойти на учебу и в 2009 году получила диплом о среднем 

профессиональном образовании по специальности дошкольное образование. 

Вот так мое призвание стало моей профессией. И вот я гордо говорю, что я 

воспитатель. Я думаю, что каждый человек должен заниматься своим делом. 

В нашей профессии, если без призвания — дети почувствуют это 

моментально и тогда не будет отдачи, а она должна быть, это твой результат. 

Как сейчас помню свой первый день в группе. Эти детские глазки, которые 

внимательно смотрят на тебя, кто с интересом, кто с настороженностью, и к 

каждому сердцу нужно подобрать ключик. 

      От работы получаю огромное удовольствие, море радости. Переживаю 

искренне, со слезами на глазах, каждый раз, когда провожаю своих детей в 

школу. А потом интересуюсь их достижениями. 

     Воспитатель – это не профессия, это состояние души! Хотя очень 

надеюсь, что наш труд будет оцениваться по достоинству, чтобы наши ряды 

пополнялись молодыми специалистами. 

В настоящее время у меня подготовительная группа. Обучение 

грамоте, математике, развитию речи, рисованию — и это далеко не все, чему 

нужно научить будущих первоклассников. Самое главное – научить их быть 

людьми добрыми, отзывчивыми и заботливыми. важно воспитать в ребенке 

личность, суметь посеять знания, добро, заставить думать, размышлять и 

верить.  

 


